

TENSION DANS LES APF : LA DIRECTION NE PREND PAS LA MESURE DU MALAISE !

Paris, le 20 août 2021

Vos élus **UNSA-Ferroviaire**, reçus en audience le 17 août 2021 pour évoquer les limites des transferts de charge d'une APF à une autre, s'inquiètent des réactions de la Direction qui, de toute évidence, ne prend pas la mesure du malaise ressenti par nos collègues des APF.

Malgré les alertes répétées de vos représentants, la Direction ne respecte pas son obligation de protection de ses salariés. La situation continue de se dégrader et le manque d'anticipation augmente gravement les risques sur la santé physique et mentale des salariés de cette Direction.

Pour l'UNSA-Ferroviaire, il faut stopper immédiatement la spirale infernale et donner du souffle aux salariés en plaçant des ressources suffisantes pour faire face à la charge de travail.

L'**UNSA-Ferroviaire** revendique l'arrêt, sans délai, de la politique basée sur l'industrialisation de la production qui met à mal les êtres humains.

Quel sens donner à son travail quand le salarié est obligé de faire le choix de la quantité par rapport à la qualité ?

Les tensions, liées aux évolutions permanentes des organisations et des outils dans un contexte d'effectif réduit, sont vives au sein des APF.

L'**UNSA-Ferroviaire** exige la stabilisation des organisations et la temporisation des déploiements de nouveaux outils et modes de travail.

CONTACTS

Stéphanie LEGROS
Philippe MALLEGOL
Nadine BERTIN

legros.s@unsa-ferroviaire.org
mallegol.p@unsa-ferroviaire.org
bertin.n@unsa-ferroviaire.org